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１．市民生活行政 １．合同墓の設置について １．令和２年第３回定例会において、合同墓の早期設置について質問をした際、次年

度設置の方向性で検討する旨の答弁をいただき、11月24日の厚生常任委員会で、現

在までの検討状況について報告を受けた。

報告内容には概ね同意するが、収蔵（納骨）者の心情や、人口規模を踏まえ、既

に設置が終わっている近隣自治体の状況（デザインなど）を参考にして、ある程度

格調高く、収蔵可能数を約3,000体規模にし、後世に受け継ぐ合同墓を設置すべきと

考えるが、市の見解を伺う。

２．防災対策 １．防災試験放送の実施につい

て

１．本年９月１日に（株）エフエムなかそらちが、本市における災害対策本部の予備

指揮所である滝川消防庁舎から災害時に対応するための試験放送を平素と同様の20

ワット出力で実施した。

災害発生時は最大50ワットの出力での発信が可能と聞いている。20ワットと50ワ

ットでは電波伝播の安定度や強度が大きく異なり、聞こえる地域が変わってくる。

なぜ、50ワットでの試験放送を実施しなかったのかを伺う。
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